
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

 

 

 

 

 

令和 5 年 12 月 15 日 (2023 年)  №164 

出合校区協議会(であいの里)  兵庫県養父市出合 249 

Tel 079-667-8020 Fax079-667-8022 

http://www.deaikyo.com/(ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ) 

facebook 出合校区協議会検索 
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轟区“いのこ休み”開催 

11月１９日（日） 

ここ轟地区では、例年、村が雪

で閉ざされる前の１１月下旬に 

いのこ休みを行います。忘年会

のようなものでしょうか。区民が

集まりお弁当を食べて、ビンゴ

ゲームなどをして１日を過ごしま

す。今年はレクレーションの講師

をお招きしいつも以上に楽しい

時間をと考えました。あいにく

高齢化が進み全員参加は難しく

なっていますが、雪の降る前に

元気なお顔を確認しあえるそん

な貴重な時間です。いのこ休み

がいつまでも続けていけるよう

に願ってやみません。 轟区長より 

 

内 容 

１．除雪機試運転 

２．レクレーション 

３．昼食 

４．ビンゴゲーム 

 

 
 

除雪機試運転 

ビンゴゲーム：豪華賞品ゲットできたかな 

昼食タイム 

 

 

令和５年１２月９日 10：００ 

 

出合診療所歴史… 

昭和 24年設置 

昭和 38年清田茂俊先生 

昭和 46年田中陽先生 

昭和 57年現診療所新築 

 八鹿病院より出向週一 

 宮原正春先生 

昭和 59年 10月中村武志先生 

＊わかる範囲で記載 

 

 

工事概要 

工  期 令和５年２月２８日～令和⒌年１１月３０日 

敷  地 ３１３４㎡  床面積 ２８５㎡ 

総事業費  約２３６,３００千円  

施設概要 診察室・処置室・X線検査室・発熱外来診察室・待合室 

 当日は、季節外れの暖かさの中、谷衆

議院議員・藤田県議会議員・西田市議会

議長さん方をお迎えし出合診療所の竣

工式が行われました。式典は、式辞・施設

概要の説明・来賓祝辞等行われた後テー

プカットで式典を終了、その後施設見学

が行われ加工部会の方による珈琲・茶菓

子が振舞われました。又、加工品の販売

もあり賑やかな雰囲気の中、１２時頃全

ての予定が終了となりました。出席され

た役員の方、早朝より準備して頂いた加

工部会の方ありがとうございました。 

 

前日と同様天気に恵まれた中、鹿倉口橋開通式

が約６０名（来賓者４０名）の方の出席を頂き行

われました。式典は主催者を代表して養父市広瀬

市長・葛畑区西村区長の挨拶で始まり、来賓の方

より祝辞を頂き、最後にお礼の挨拶を西村副区

長・閉会のことばを西垣会計で式典を終了しまし

た。式典終了後テープカット・久寿玉開きが行わ

れ、最後に三世帯ご家族の西谷勝美様を先頭に渡

り始めが行われ、出席者全員のよるパレードで開

通式を無事終了しました。今回も、早朝より出席

者の方へのお土産を作って頂いた加工部会の方、

２日間大変お世話になりました。 

 

 

 

  

 

 

 関宮学園トピックス  

養父市教職員研修会 11 月 29 日  

 市内の先生方参観の中、４年生

の子どもたちが、明星大学教授 

白石範孝先生の授業を受けまし

た。白石先生から、自分の思いを

自分の言葉で話せる素直な子ども

たちだと評価いただきました。 

 

 

 
関宮学園 HP http://yabuboard.ed.jp/sekinomiyagakuen/  

 

鹿倉口橋開通式 
（葛畑区・養父市共催） 

令和５年１２月 10日 10:00 

工事概要 

工事期間 令和３年１月～令和５年12月  

総事業費 約３億6,000万円（橋梁取合部含む）  

橋梁延長 20.6ｍ  

橋梁道路幅員 7.50ｍ（2.75ｍ×2車線+路肩）  

 

レクレーション：

http://www.deaikyo.com/
http://yabuboard.ed.jp/sekinomiyagakuen/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 主な事業計画等・  

12 月 16・23 日(土) 

 校区内 80 歳以上へ 

 加工品配付.聞取調査 

 ②安井・川原場・葛畑 

 ③轟・小路頃・鵜縄 

12 月 21 日(木)県庁注文販売 

12 月 27 日(水) 出会いカフェ 
 

 主な活動経過等・  

11 月 15 日(水)  

 自治振興部会 

11 月 20.21 日(月.火) 

市建設課開通式打合せ来館 

11 月 21 日(火)  

養父市自治協連絡会  

養父公民館 会長 局長  

11 月 22 日(水) 出会いカフェ 

11 月 23 日(木) 認知症映画会共催 

  「オレンジ・ランプ」YB ﾌｧﾌﾞ 

11 月 25 日(土)養父市シルバー人

材センター豊年まつり出店  YB ﾌ

ｧﾌﾞ 

11 月 28 日(火) 

・日本自動車研究所打合せ来館 

・関宮学園 4 年生 21 名土人形体験 

教室 学園にて 

12 月 2 日(土) 

 校区内 80 歳以上へ 

 加工品配付.聞取調査 

 ①出合・別宮 

12 月 8 日(土) 出合診竣工式 準備 

 12 月 9 日(土) 

 出合診療所竣工式・内覧会 

 出合協より茶菓子ｾｯﾄ・㊗紅白もち贈 

午後 鹿倉口橋開通式準備 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 10 日(日) 鹿倉口橋開通式 

葛畑区と出合協合同で㊗もち贈 

  自治振興部会 

 

 

 

 

 

 
 

 

12 月 11 日(月) 

 西本設計士、市人権・協働課来館 

備品.電源等確認、旧園舎改修下見 

 

 

 

 

    

 
 

【葛畑区】 
地区の公園遊具について、すべり

台、鉄棒、ブランコがあるが、ブラン

コは椅子が取れ枠だけになっており、

すべり台も老朽化で危ないので撤去し

た方がいいという意見もある。こども

の遊び場の整備は地区で対応しなけれ

ばならないのか。市の補助などはない

のか。 

【市 長】 
地区の遊具は設置した時点で

は、旧町時代に市が設置したり補

助金を交付して設置したりしたの

かもしれませんが、その後の管理

は地区でしてもらっている。高齢

化が進み維持管理も難しくなって

きているけど子どもを遊ばせてあ

げたいというのも分かる。市内に

１６０地区あり、多くの地区で遊

具をもっているため、全ての対応

は難しいが希望する地区には対応

できるよう研究していきたい。  

 

【葛畑区】 
有機農業について、大きな農園だけ

でなく家庭菜園でも有機農業が広がっ

ている。私も大谷の有機農業の学校に

通っている。養父市で生産された有機

農産物の学校給食への使用状況はどう

なっているか。 

【細田部長】  
昨年から試行的に有機野菜を学

校給食に取り入れているが、有機

野菜は量が少なくロット確保や計

画的な品目の生産に課題が見つか

っている。市としては有機農業の

拡大を目指しており、生産が広が

ることで学校給食の使用料も増え

ていくと考えている。 

 

【教育長】 
昨年度は、ピーマンやにんじん

など有機野菜１０㎏を使用してお

り、今年度も計画している。生産

品目、生産時期を生産者と協議し

ながらできるだけ多く使用できる

よう取り組んでいく。米は９０％

市内産、一部豊岡産が入っている

が１００％を目指したい。 

 

  

【葛畑区】 
市道小路頃鹿倉口線の橋の架け替え工事

は、12月のスキーシーズンまでに完成し、

橋でも対面通行ができるようになる。同市

道の急勾配、急カーブなど冬期の大型バス

の通行は危険であり、以前からの課題であ

るが、橋の完成後、今後の構想はあるか。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【葛畑区】 
開通式の要望は区で検討します。  

【市 長】 
冬期間の大型バスの通行は危険であり、上

りは市道を通り、下りは県道福岡出合線を通

っている。これは長い間の課題であり、これ

まで市は、何度も検討し、県に相談もしてい

るし、ループ橋のようにできないかなど検討

を重ねてきたが解決策が無いのも事実。もち

ろん、最新の技術を使って莫大な予算を投入

すればできないこともないとは思うが、かな

り難易度の高い工事となるので今後も時間を

かけて取り組んでいく。折角の機会なので橋

の完成に合わせ、開通式をやってはどうか。

地区から声をあげてもらい開通式を開催し、

国会議員や県議会議員を来賓に招き、完成を

祝うとともに同市道の課題を訴える機会にし

てはどうか。  

 

【小路頃区】 
同市道は、大雪の折には普通車でも１台

が止まってしまうと後続も止まり数珠つな

ぎとなることがある。かといって県道福岡

出合線も落石や崩落など危険であるため、

これを廃線し、市道小路頃鹿倉口線を県道

にしてもらえば県に改修もしてもらえるの

ではないか。  

【市 長】 
出合川を挟んだ両岸に並行して県道が通る

めずらしい場所。市道を県道にしてもらって

も現在の県道も管理は必要となるが、この路

線も落石、崩落など課題の多い路線であり市

道として管理するのも困る。この２つの路線

は課題が多く国会議員、県議会議員の応援も

必要となるので地元の声を届けていきたい。 

 

 

令和５年度 

タウンミーティング 

  報告 パート１ 
（２回にわけて掲載します） 

 
 

 

 

 

 

 

今年度より、タウンミーティングの地区開催が 

〔１回/２年〕になります。区民の方の要望もあり、

遅くなりましたが、参加出来なかった方にも 

内容を知って頂く為、市の方に議事録 

をお願いし、広報に掲載する事に 

しました。 

 

 会 議 記 録     記録者 津崎宏行・森下広二 

会 議 名     タウンミーティング（出合校区協議会）  

期   日    令和５年６月 27日(火)午後７時 30分～午後９時 40分 

場   所     出合コミュニティスポーツセンター 

出 席 者  

 校区民  ２９人（うち女性２人） 

 
市幹部  

広瀬市長、米田教育長、圓山技監、羽渕部長、 

世登部長、細田部長 

 特区政策課  安達課長、圓山主査、雲田主事 

 担当チーム 津崎課長、岩佐主幹、森下主幹  

 

 

 

   


